



Arca Continental mantendrá sus operaciones en el país esperando que siga siendo el impulsor de ingresos.

Estima S&P solidez de Arca

LA CALIFICADORA DIJO QUE ESPERAN UNA MEJORA EN LOS INGRESOS DE LA SEGUNDA EMBOTELLADORA MÁS GRANDE DE THE COCA COLA COMPANY EN EL PAÍS

FORTALEZAS

Se contrarrestan por la competencia en la industria

ÉRIKA URBINA

Debido a que Arca Continental (AC) mantendrá su sólido desempeño operativo y financiero pese a un entorno económico y fiscal desafiante en México, Standard and Poor's (S&P) confirmó la calificación de riesgo crediticio y de las emisiones de deuda de escala nacional de largo plazo de mxAAA.

A decir de la calificadora, las evaluaciones incorporan su expectativa de que la emisora de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con clave de pizarra AC

FIRME

Mantendrá su portafolio de productos diversificados

continuará con el financiamiento de su plan de crecimiento, lo que incluye adquisiciones y pago de dividendos, con su generación de flujo de efectivo interna.

Lo anterior implica que mantendrá estables sus niveles de rentabilidad. Además, estas fortalezas contrarrestan, en cierta medida, la fuerte competencia que caracteriza a la industria refresquera en México, por la alta concentración geográfica de la empresa en territorio nacional y su diversificación en Ecuador y Argentina, los cua-

les tienen un Riesgo país más elevado que México.

La calificación de S&P considera que AC mantendrá su sólida posición de mercado dentro de sus territorios bajo franquicia en el norte y occidente del país, al ser la segunda embotelladora más grande de The Coca-Cola Company en México y la tercera a nivel mundial.

De igual forma, espera que Arca Continental mantendrá su portafolio de productos diversificado en la industria de perecederos de marca y que sus operaciones en el país continuarán como los impulsores de los ingresos de la compañía.

Sumado a esto, S&P espera que la emisora siga en el aumento de sus eficiencias operativas que inclusive mitigaron, en cierta medida, el impacto negativo tras la Reforma Fiscal que entró en vigor en México en 2014.

Dado este escenario, S&P prevé que AC sea capaz de mantener los márgenes de flujo operativo (EBITDA, por sus siglas en inglés) ligeramente por arriba de 20 por ciento en los próximos dos años, en línea con sus pares regionales y globales.